

# De la Colère à la Grève

Le gouvernement présente son système de retraite comme « universel et juste ».

## Universel ?

*Ce nouveau régime unique, tire-t-il nos droits vers le haut ou vers le bas ?*

- ✓ 1 salarié payé au SMIC (avec une carrière complète) = retraite : **1 162 €** actuellement et **1 000 €** avec la réforme.

**Ce qui sera universel : ce sera la baisse !**

## Juste ?

*« Pour chaque euro cotisé le même droit à pension pour tous » ?*

C'est-à-dire que les années de galère et revenus moindres en activité donneront une retraite de galère : Etudiant, maternité, chômage, temps partiel, apprentissage, interruption...

Tandis qu'à l'heure actuelle ce sont seulement les 25 meilleures années (6 derniers mois pour le public) qui servent de base au calcul de la pension.

*Exemple :*

Aujourd'hui, 25 années à 1500 € et 18 à 1000 € (soit 43 annuités) donnent une base de calcul à 1500 €

Demain, la même carrière donnera lieu à un calcul sur la base de : 1290 €

**Aurons-nous seulement JUSTE de quoi vivre ?**

## NOUS PROPOSONS :

- ✓ **L'augmentation généralisée des salaires**

1% d'augmentation = 5 Milliards d'€ dans les caisses de la Sécurité Sociale (retraite, maladie, famille)

- ✓ **La création d'emploi**

1% d'emploi supplémentaire = 3,75 Milliards d'€ dans les caisses et 3 Milliards d'€ d'indemnité chômage en moins...

Le 5 décembre, 1,5 million de salariés sont descendus dans la rue. La colère monte. Amplifions la mobilisation. Dans les entreprises, mettons à l'ordre du jour la grève et sa reconduction. Rejoignons tous le mouvement. Nous pouvons faire céder le gouvernement !

**Assez de galère, assez de misère.**

**Retrouvons le chemin du progrès social !**



**MARDI 10 DÉCEMBRE**

**TOU-TE-S EN GRÈVE ET EN MANIFESTATION !**

**MONTAUBAN – Esplanade des Fontaines - 10h**